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Сегодня, 11 апреля, городской голова Клеп Евгений провел выездное совещание по
вопросу оборудования остановки возле Пенсионного фонда Центрально-Городского
района.           
  На совещании присутствовали: Роман Живенко, заместитель городского головы,
специалисты управления жилищно-коммунального хозяйства, управления
муниципального развития городского совета, Центрально-городской администрации,
транспортного отдела городского совета, представители государственной
автомобильной инспекции, Горловского РЭСа и горгаза, сообщает сайт  горсовета.  
  В ходе обсуждения вопроса, по рекомендации представителей ГАИ, было принято
решение не переносить остановку, а в кратчайшие сроки улучшить подход от уже
существующих остановок к ПФУ Центрально-городского района. С этой целью будет
отремонтирован тротуар, установлен "лежачий полицейский", пешеходный переход
обозначен зеброй. Все эти мероприятия помогут сделать движение пенсионеров
безопасным.   
  На сегодняшний день для удобства горловчан уже изменена схема движения
автобусного маршрута №21 до ПФУ Центрально-городского района (по улице Гагарина
от пл.Победы, Минина-Пожарского, Первомайской до автовокзала).
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